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Ata 09/2025 – Reunião Extraordinária 16/04/2025 
Aos dezesseis dias do mês de abril de dois mil e vinte e cinco, às 11h00, de forma remota via plataforma 
Google Meet, reuniram-se os (as) conselheiros (as):Sra. Letícia Puntel (titular) ,representante da 
Secretaria Municipal de Proteção e Desenvolvimento Social (SMPDS);Sra. MICHELE DE MOURA MINKS 
(titular), Sra. Tisciana Medeiros (suplente), representando a Procuradoria Geral do Município (PGM); Sra. 
ÂNGELA PATRÍCIA ROSA MOREIRA (suplente),representante da sociedade civil dos Trabalhadores do 
Sistema Único de Assistência Social (SUAS); Sr. José Leandro Manso Tavares (titular), representante da 
Secretaria Municipal de Governo e Articulações (SMGA);Sra. Marilei Goulart(titular), representante 
Sociedade Civil das Entidades-  Casa Lar Abrigo Meu Refúgio; Sra. Priscilla Boschi Bol (titular e 
presidente), representante da sociedade civil dos Trabalhadores do Sistema Único de Assistência Social 
(SUAS);Sra. ALINE CLÉA SILVEIRA FLORES (titular), representante da Sociedade Civil das Entidades - 
Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais (APAE); Sra. CAMILA CANUTO ROSA BORGES (titular) 
representante da Sociedade Civil das Entidades - República Esperançar, Sra. CINTIA SANTAREM 
HALBERSTADT (titular), representante da Sociedade Civil dos Usuários do SUAS, Sra. GREICE SANTOS 
LOPES (suplente) representante da Sociedade Civil dos Usuários do SUAS, Sra. ARIANE DA SILVA 
(titular), ARIANE DA SILVA e como convidadas participaram a Sra. Terezinha Rachel; representando 
Associação Casa de Passagem de Sapucaia do Sul (ACAPASS); e Sra. Carolina Melati, representando a 
Gestão do Trabalho da SMPDS e sra. Graciela de Lima , secretária executiva do conselho. A reunião 
extraordinária teve como pautas: 1)Reprogramação de saldo do FEAS e 2) Metas do Plano Municipal de 
Assistência Social – 2022 - 2025. A presidente inicia agradecendo participação de todos, e passando a 
palavra para a conselheira Letícia que refere sobre a liberação através do estado para a reprogramação 
do saldo do FEAS, especificamente no que diz respeito ao cofinanciamento estadual extraodinário para 
alojamento provisórios, visto a possibilidade de reprogramação do saldo parado em conta. Em relação a 
utilização deste saldo, Sra. Letícia relata que será decidido pelo gestor a destinação do recurso, sendo 
incluído nas prestações de contas da SMPDS. Em votação, a pauta foi aprovada por maioria absoluta. Em 
relação Às metas do Plano Municipal de Assistência Social no que diz respeito ao eixo Controle Social, 
Sra. Carolina refere a importância da discussão do tema de forma ampliada visto que em sua origem, não 
ocorreu. Sra. Marilei refere questionou sobre a pauta ser tema da comissão de normas do conselho, onde 
foi explicitado sobre as datas limites para a construção do PMAS e do Plano Plurianual e por isso estava 
sendo tratado no grande grupo, além disso, pela importância de uma construção coletiva. Após a leitura 
das metas, ocorreram adequações ao texto, visto a evolução de algumas metas ocorridas nos anos 
anteriores. As alterações foram colocadas em votação e aprovadas de forma absoluta pelo colegiado. O 
texto final será repassado aos conselheiros. E nada mais havendo a constar, eu Priscilla Boschi Bol, 
Presidente do COMAS, lavrei a presente ata. 
 


